



6 Pièces

249 m²

Réf. STZ240152

24 800 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 15 minutes à pieds du village de Saint-Tropez et à 200 m de la plage, découvrez cette villa neuve de 250 m² idéalement située. A proximité de toutes les commodités, la propriété s'étend sur terrain plat de 1.250 m² dans un domaine privé et sécurisé. Au rez-de-chaussée: - entrée avec toilettes et vestiaire- séjour avec salon, salle à manger pour 12 personnes, cuisine entièrement équipée et arrière cuisine- 3 chambres en suite (2 lits x 160cm + 1 lit 180cm) avec chacune leur salle de douches et toilettes et accès sur l'extérieur Au premier étage :- une chambre (lit: 180 cm) avec salle de bains ...

Just a 15-minute walk from the village of Saint-Tropez and 200 m from the beach, this new 250 m² villa is ideally located. Close to all amenities, the property extends over 1,250 m² of flat land in a private, secure estate. Ground floor: - entrance with toilet and cloakroom- living room with sitting room, dining room for 12 people, fully equipped kitchen and utility room- 3 en-suite bedrooms (2 x 160cm beds + 1 x 180cm bed), each with its own shower room and toilet and access to the outside On the first floor :- one bedroom (bed: 180 cm) with full bathroom, dressing room and terrace- master ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

